

Sehr geehrter Herr Weissmann,

bezugnehmend auf unser Telefonat hier zum Thema Haltbarkeit von Forstkleidung kurz folgendes:

Generell kann man natürlich sagen, dass Schnitenschutz-Bekleidung dann ausgesondert werden muss, wenn die Schnitenschutz-Einlage in irgendeiner Art und Weise beschädigt wurde. Etwa durch eine Verletzung mit der Kette einer Motorsäge oder durch Hitzeeinwirkung, wie etwa Kontakt am Auspuff der Motorsäge oder Flammenbeaufschlagung im Feuerwehr-Einsatz.

Davon abgesehen hat es sich in der (forstlichen) Praxis herausgestellt, dass Schnitenschutz-Bekleidung etwa nach 25-30 Wäschen auszusondern ist, was bei einem Waldarbeiter eine Tragedauer von etwa einem halben bis einem Jahr ergibt. Grundsätzlich wird die Schnitenschutz-Bekleidung im Privatbereich oder Feuerwehrdienst natürlich nicht so häufig verwendet und somit auch selten gewaschen. Daher wäre eine Nutzungsempfehlung für ein Jahr natürlich unsinnig.

Falls die Bekleidung vor UV-Strahlen geschützt gelagert wird, ist eine Nutzungsdauer von 10 Jahren durchaus möglich. Danach sollte sie aber vorsichtshalber ausgesondert und ersetzt werden.

Sollten Sie hierzu noch Fragen haben oder weitere Informationen benötigen, stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung

Mit freundlichen Grüßen

B. Bretthauer

HF Sicherheitskleidung  
Produktions- und Vertriebsges.m.b.H.  
Neumühlstr. 12-14  
D-85088 Vohburg  
Tel. 08457/7001  
Fax 08457/7004  
E-Mail: [info@hf-sicherheitskleidung.de](mailto:info@hf-sicherheitskleidung.de)  
[www.hf-sicherheitskleidung.de](http://www.hf-sicherheitskleidung.de)

Registergericht Ingolstadt HRB 190167